

# Accueil de loisirs

## Primaire

**Le Soleil est enfin de retour et les températures sont en hausse pour le plus grand bonheur des enfants et bien entendu des animateurs. Beaucoup d'activités ont été mises en place pour satisfaire au mieux tous les enfants.**

Le début des vacances encadré par Amélie, Mathieu, Justine, Marine, et Sarah est plutôt sportif. La première sortie à Womba Parc annonce le rythme des vacances. Les petits et les moyens se retrouvent dans un monde féérique rempli de jeux immenses. Ils ne savent plus où donner de la tête. Ils courent partout. Leurs rires retentissent dans tout l'espace. La matinée passe à toute vitesse, les animateurs jouent à cache cache, avec eux. Ils adorent ça.

Pour ceux qui le souhaitent, les après midis sont consacrés à des activités manuelles. Bien entendu, il y a également des activités sportives, pour les plus vigoureux.

Pour les petits cuisiniers en herbe, le chocolat était à l'honneur. Les plus gourmands attendaient la dégustation, au goûter.

Un peu de magie pour les grands avec l'organisation d'un quizz Disney tout en musique. Elle continue avec une pièce «*Le sacre de l'Or Bleu*» pour sensibiliser les enfants à propos de l'eau et le fait qu'elle soit si précieuse. Ils sont repartis avec de la magie plein les yeux, chacun avec une petite fiole de ce fameux Or bleu.

Nous sommes entrés dans un monde fantastique au laser-game.



Nous n'avons pas arrêté de courir pour marquer le plus de points possible et battre nos adversaires, en les touchant un maximum de fois.

Nous avons également surmonté toutes nos peurs, surtout chez les animateurs, pour grimper aux arbres à Accroland. Une matinée riche en émotions pour les grands et les petits.

Les deux semaines de vacances s'achèvent «*tout en émotion*» avec une journée de solidarité, l'Ovalcup avec la J,P,A les enfants se sont mobilisés pour vendre des vignettes et récupérer des fonds pour ceux qui ne peuvent pas partir en vacances. Ils ont également créé de magnifiques affiches avec un slogan exceptionnel : «*Un pour tous, tous en vacances*». Il a d'ailleurs été remarqué par l'organisatrice de l'événement et elle les a félicités. Ils se sont donnés à 100% dans les matchs de rugby, tout au long de cette journée. Les moins sportives étaient Pom-Pom girls et encourageaient les joueurs. Ils sont repartis avec des étoiles plein les yeux :

le bus qui les a transportés était celui de l'Estac ! Ils étaient émerveillés.

Malgré les semaines réduites, nous avons tout mis en œuvre pour satisfaire au mieux les enfants et leurs apporter des activités variées.

Nous avons hâte de nous retrouver, tous, pour les grandes vacances. L'aventure sera encore meilleure. Le soleil et la chaleur seront enfin parmi nous. Les batailles d'eau pourront alors commencer...

La réponse à l'énigme du précédent patroclien :

«**LA PAGE**»

**Enigme de ce numéro :**

Je suis l'enfant d'un père.  
Je suis l'enfant d'une mère.  
Je suis le fils de personne.  
**Qui suis-je ?**

# Accueil de loisirs

## Maternel

La première semaine, les enfants ont découvert le monde des Indiens d'Amérique. Ils ont confectionné des coiffes et tenues indiennes, des totems, des chevaux. Ils se sont rendus à Womba Parc où ils ont joué dans les piscines à boules, fait du toboggan. Ils ont découvert des jeux comme la *Rivière aux Crocodiles*, le *Killeur*, des chants tels que *Djambo Djambo*, *Ptit lapin plein d'poils*. Ils ont cuisiné des gâteaux aux yaourts en forme d'indiens.

La deuxième semaine, ils ont découvert l'artiste Arcimboldo et se sont initiés à son art. Ils ont cuisiné des cookies, et se

sont rendus à la ferme des Maupas. Ils ont vu des animaux, appris la composition du pain et fait un tour en calèche.

Les enfants étaient encadrés par Delphine, Jean-Baptiste, Mathieu, Marine et Nicolas.



## Savoir faire la différence

Chaque jour, Eiffage Travaux Publics

- S'adapte au monde d'aujourd'hui et propose des solutions innovantes
- Conçoit de nouvelles liaisons entre les hommes et réalise des infrastructures qui respectent l'environnement
- Assure le confort des usagers et développe les réseaux de communication

Établissement Champagne Ardenne  
1, rue William et Catherine Booth - BP 2051  
10010 TROYES CEDEX  
Tél. : 03 25 76 24 24  
accueil.troyes.travauxpublics@eiffage.com